

Quality First Software GmbH erreicht Platz 1 im Wettbewerb „Bayerns Beste Arbeitgeber 2018“



Gestern erhielt die Geretsrieder IT-Firma Quality First Software GmbH (QFS) den ersten Platz bei der Auszeichnung "Bayerns Beste Arbeitgeber 2018" (Unternehmen 10-50 Mitarbeiter). Die Preisverleihung durch den Wettbewerbsausrichter "Great Place to Work" war der krönende Abschluss am 25.4.2018 beim "Kongress IT 2018 – Führen 4.0 im Spannungsfeld von Disruption und Kontinuität" ausgerichtet von der baymevbm (Bayerische M+E Arbeitgeber).

<https://www.baymevbm.de/baymevbm/ServiceCenter/Informationstechnologie/Kosten-und-Prozessoptimierung/Personalkongress-IT-2018.jsp>

Den Preis nahmen der Geschäftsführer Karlheinz Kellerer (rechts auf Foto) und Michael Höber entgegen. Auf dem Podium bekamen sie Gelegenheit besondere Ideen von QFS wie die Möglichkeit zum Mittagsschlaf zu erläutern. "Bei QFS schläft mittags die Geschäftsführung", kommentierte er flapsig. "Und den Rest des Tages?" kam aus den hinteren Reihen. Das Angebot Mittagsschlaf gilt aber freilich für alle Mitarbeiter.

Zeitgleich auf einem anderen Podium im Schloss Dachau stand die QFS-Geschäftsführerin Dr. Martina Schmid bei der Jahreshauptversammlung von commendIT <https://www.commendit.de/> (ein Netzwerk oberbayerischer IT-Geschäftsführer) und wurde dort befragt "Was macht ihr anders und anscheinend besser als andere?" Statt des Firmennamens „Quality First“ passt hier „Family First“ mit zwei Tagen Homeoffice, Kickern, KiTa bezahlen und 1/Woche auf Firmenkosten Essen gehen. Es folgten spontane Bewerbungen sowohl von anderen Sprechern wie auch aus dem Publikum.

Vor gut einem Monat hatte QFS bei dem Wettbewerb GPtW auch den ersten Platz in der Kategorie IT-Firmen deutschlandweit erreicht:

<https://www.qfs.de/ueber-qfs/karriere/great-place-to-work.html>

